
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 367/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Jairo Martins Sampaio
Secretário de Agricultura e Interior

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição do
Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil, solicita saber se
há possibilidade de realizar o patrolamento e lastreamento com areão na Estrada
Geral da Sanga da Areia, trecho entre o Oratório até o Rio do Pouso Alto.

Justifica-se essa proposição, tendo em vista que alguns pontos do
referido trecho, principalmente nas áreas de aclive mais acentuado, estão em
péssimo estado de conservação, necessitando de manutenção urgente. Esta
situação vem causando transtornos, principalmente aos agricultores que precisam
escoar os produtos da agricultura familiar. Além de gerar danos e riscos aos
usuários desta via

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


